

ИНОСТРАННАЯ БЕЗВОЗМЕЗДНАЯ ПОМОЩЬ
государственного учреждения
«Территориальный центр социального обслуживания
населения Волковысского района»

Между государственным учреждением «Территориальный центр социального обслуживания населения Волковысского района» и благотворительной организацией «Барренский чернобыльский проект» подписан договор о предоставлении иностранной безвозмездной (спонсорской) помощи от 12.05.2020 года № 8. В июле иностранная безвозмездная помощь в виде денежных средств (4983,50 евро) Центром была зарегистрирована в Департаменте по гуманитарной деятельности Управления делами Президента Республики Беларусь, удостоверение от 09.07.2020 №03-06/454.

Цели использования иностранной безвозмездной помощи: укрепление материально-технической базы государственного учреждения «Территориальный центр социального обслуживания населения Волковысского района» путем реконструкции объекта социального назначения «Реконструкция помещения молочной кухни под центр досуга и творчества для инвалидов, расположенного по адресу г. Волковыск, ул. Социалистическая, 11А» (расходы по изготовлению проектно-сметной документации, экспертиза проекта, расходы по корректировке проектно-сметной документации для выделения пусковых комплексов, строительство пандуса, общестроительные и внутренние отделочные работы, оплата прочих работ и расходов, связанных с реконструкцией объекта).

В пределах предоставленных (привлечённых) средств были выполнены следующие виды работ:

- 10.09.2020 года – оплата расходов по изготовлению проектно-сметной документации, 1910,22 EUR (5826,17 БР);
- 21.10.2020 года – оплата расходов на экспертизу проектно-сметной документации, 578,2 EUR (1723,04 БР);

• 30.10.2020 года – оплата расходов на выделение пускового комплекса из проектно-сметной документации, 294,81EUR (884,43 БР);

• 30.12.2020 года – оплата строительно-монтажных работ по первому пусковому комплексу (разборочные работы, установка дверей, установка стального козырька, строительство пандусов, земляные работы), 2200,27EUR (6952,85 БР).

ДО реконструкции:



ПОСЛЕ реконструкции:



ДО реконструкции:



ПОСЛЕ реконструкции:



FOREIGN GRATUITOUS ASSISTANCE

state institution "Territorial Center for Social Services of the population of the Volkovysk district"

An agreement on the provision of foreign gratuitous (sponsorship) assistance dated 12.05.2020 No. 8 was signed between the state institution "Territorial Center for Social Services of the Population of the Volkovysk district" and the charity organization "Barren Chernobyl Project". In July, foreign gratuitous assistance in the form of cash (4983.50 euros) was registered by the Center in the Department of Humanitarian Affairs of the Office of the President of the Republic of Belarus, certificate No. 03-06/454 dated 09.07.2020.

The purposes of using foreign gratuitous aid: strengthening the material and technical base of the state institution "Territorial Center for Social Services of the population of the Volkovysk district" by reconstructing the social purpose object "Reconstruction of the dairy kitchen premises for a leisure and creative center for the disabled, located at Volkovysk, ul. Socialist, 11A" (costs for the production of design estimates, project expertise, costs for the adjustment of design estimates for the allocation of launch complexes, ramp construction, general construction and interior finishing works, payment of other works and expenses related to the reconstruction of the facility).

Within the limits of the provided (attracted) funds, the following types of work were performed:

- 09/10/2020 – payment of expenses for the production of design and estimate documentation, 1910.22 EUR (5826.17 BR);
- 10/21/2020 – payment of expenses for the examination of design and estimate documentation, 578.2 EUR (1723.04 BR);
- 10/30/2020 - payment of expenses for allocation of the launch complex from the design and estimate documentation, 294.81 EUR (884.43 BR);
- 12/30/2020 – payment for construction and installation works on the first launch complex (disassembly, installation of doors, installation of a steel visor, construction of ramps, earthworks), 2200.27 EUR (6952.85 BR).

BEFORE reconstruction:



AFTER reconstruction:



BEFORE reconstruction:



AFTER reconstruction:

